
令和３年度北杜市エコひいき地産地消協力店登録検討会会議録 

 

 

１ 会議名  北杜市エコひいき地産地消協力店登録検討会 

 

２ 場 所  書面会議 

 

３ 出席者   

〈委 員〉 小野 光一、草野 香寿恵、清水 俊邦、原 真樹子、輿水 伸二 

      （順不同・敬称略） 

 

４ 議 題  

エコひいき地産地消協力店の登録審査について 

 

５ 審議内容 

① 駒ヶ岳スキレットについて 

委員：このレストランで昼食をした際に、従業員よりメニュー材料の仕入れ先・調理 

方法・最後にスープの食べ方などの説明があり、申請書に記載のあるとおりであ

った。 

しかし、使用した割り箸が、袋に入っている立派な物であったため、もったい 

ないと思った。 

また、申請書に割り箸が中国産とあり残念。割り箸がなくなり次第、洗い箸へ 

の移行を検討中とあるが、なくなり次第実施することを望む。 

委員：廃食油については、どのようにしているのか。 

難しい問題ではあるがごみも資源として、循環経済（サーキュラーエコノミー） 

することも大切な取り組みではないかと考える。 

 

  ②おいしい市場について 

     意見、質問等無し。 

 

 委員から寄せられた意見を参考に、登録の可否について検討する。 

   

   

以上 


